
小中一貫教育推進 城山学園          

学園コーディネーター通信 
めざす学園像：家庭や地域と協働し、３つのＪを身につけた子どもの育成に専念する学校 

 

 

   第 1 回学校運営評議委員会開催 

～今年も、学校と家庭・地域の協働で子どもを育てていきましょう～ 

  

 ５月１８日（水）、事務局校赤間小で城山学園小中一貫教育推進のための協議組織「学校

運営評議委員会」が行われました。この会議は、年３回行われます。 

 本年度の推進計画等の説明に引き続き、保護

者代表、地域代表の運営評議委員さん方に協議

をしていただきました。協議テーマは、「めざす

家庭像・地域像をもとに力を入れる活動」です。 

 ＰＴＡがめざす「生活・学習習慣づくり」、  

地域がめざす「規範性・社会性の育成」は、学

校がお願いしたい子ども育ての重要な目標です。 

ありがたいことに、挨拶運動の継続と徹底、自

転車講習会の３コミセン合同実施等の重点活動 

が決まりました。いいスタートがきれたと思います。 

今後は、３者がそれぞれの役割を認識し子どものために力を合わせて取り組みましょう。

このことは我々大人のためにもなることと考えています。 

 

 

 

 

【協議報告する 赤間小 立石ＰＴＡ会長】    【協議中のコミセン代表】   

平成２８年５月２４日 

   Ｎｏ ２６ 

学園ＣＯ 水﨑浩克 

めざす家庭像 

子どもと学校に関心を持ち、協働して

生活・学習習慣づくりをする家庭 

めざす地域像 

子どもと学校に関心を持ち、協働して

規範性・社会性を育成する地域 

裏面へ 



 

 □運営評議委員さんを紹介します 

  【保護者代表 ＰＴＡより】       【地域代表 コミュニティ運営協議会より】 

  吉武小ＰＴＡ母親代表 高山佳寿美さん  吉武コミュニティ事務局長 高山國敏さん 

  赤間小ＰＴＡ会長   立石慎太郎さん  赤間コミュニティ会長   飛鷹 修さん 

  赤間西小ＰＴＡ副会長 宮島英輔さん   赤間西コミュニティ副会長 山嵜直子さん 

  城山中ＰＴＡ副会長  松藤貴仁さん 

 

  【学識者代表】 

  福岡教育大学 教授 鈴木邦治先生 

  福岡教育大学 教授 和田圭壮先生 

 

  委員の皆さんには、たいへんお忙しい仕事をおもちになる中、委員を受けていただき 

 ありがとうございます。これからも小中一貫教育、城山学園の教育活動にご意見ご感想

をどうぞよろしくお願いします。ともにがんばりましょう。 

  また、学校の日やいろいろな行事の参観も時間の許すかぎりお願いいたします。 

   


